

LA «ECONOMIA» EN LA IGLESIA ORTODOXA

Informe sometido a la 1.^a Conferencia panortodoxa preconiliar*

Después de un estudio del tema «la economía en la Iglesia ortodoxa» escogido por la cuarta Conferencia panortodoxa de Chambésy (Ginebra), la Comisión inteortodoxa preparatoria somete al juicio y a la aprobación de la 1.^a Conferencia panortodoxa preconiliar el informe introductivo presentado aquí, informe redactado sobre la base del informe inicial ofrecido por la Iglesia de Rumanía, sobre las visiones expresadas previamente por la Iglesia de Polonia y las opiniones emitidas en el curso de las sesiones generales por los diversos delegados.

El texto definitivo del informe es el siguiente:

I.—INTRODUCCION

La Iglesia de Cristo es el cuerpo santo e infalible, en el cual y por el cual se realiza la obra de salvación del hombre.

La institución toda entera de la Iglesia es mantenida y constituida por el Espíritu Santo, que vive en ella, que cura lo que es débil y llena lo que falta. La Iglesia en cuanto arca de la gracia y de la verdad, expresándose por sus órganos responsables y administrando el tesoro de la gracia divina, conduce a los fieles a la salvación.

(*) La traducción se hace según la versión francesa aparecida en *Contacts*, suplemento al n. 40 (1972). Las advertencias del traductor aparecerán entre corchetes.